

Sorauer Wochenblatt.

No. 39.

Sonnabends den 27. September 1828.

Verl. und redig. von J. D. Rauert.

Doppelmord aus Eifersucht. (Beschluß.)

Milster erwarb sich bald eine große Fertigkeit in der wohlsingenden Landessprache; das durch gewann er noch mehr bei der jungen Indianerin; er konnte sich mehr mit ihr unterhalten, und ihre naspen Aeußerungen mit süßen Schmeichelworten erwiedern. Er war ein guter Tänzer und spielte auch die Guitare. Beide Fertigkeiten erhöhten noch seinen Werth in Holnara's Herzen.

Der Arzt erlag der Krankheit. Milster beweinte ihn aufrichtig, das Mädchen suchte ihn zu trösten, und auf seine Aeußerung, daß er an ihn einen treuen Freund verloren habe, erwiederte sie: „Der Verlust ist Dir reichlich ersetzbar, im ganzen Dorfe hier ist man Dir gut, und jeder will Dir wohl. Was verlangst Du weiter?“

Milster hatte sich das volle Vertrauen des alten Großvaters seiner Geliebten erworben, auch dieser äußerte sich vortheilhaft über ihn, wobei er jedoch mit einem bedenklichen Kopfschütteln hinzufügte: „dwar ist er ein Weiser — aber — was mich beruhigte — doch kein Spanier.“

Milster beschäftigte diese romantische Liebe so ganz, daß er darüber die Zukunft vergaß, und den Gedanken, wie er doch in diesem

indianischen Dorfe sein Leben nicht beschließen könnte, — wenit er ihm zuweilen einfiel — schnell unterdrückte, und sich selbst überredete, daß er Holnara liebe. In dem Herzen des Mädchens wuchs diese Liebe mit jedem Tage; sie gestand sie ihm offen, und versicherte ihn mit rührender Unbefangenheit mehr als einmal: daß sie ohne ihn nicht leben könne, fügte aber dann hinzu, und ihre Augen glanzten dabei feuriger; „So heit unsere Liebe ist, so glühend ist auch unsere Rache.“

Milster betheuerete ihr in solchen Momenten, wie auch er sie über Alles liebe, und er sie und ihr Dorf für alle Schätze der Welt nicht hingeben möchte.

So waren mehrere Monate verflossen. Holnara lebte nun für ihren Geliebten, ihm aber gewöhnt an ein Leben, das immer neue Szenen darbot, auch seine Thätigkeit unaufhörlich in Anspruch nahm, und an die Zersetzung des Kriegers im Feldlager, wurde die Einsamkeit unter den Tapacura lästig, und er sann darauf, Abwechselung in diese Einformigkeit zu bringen.

Er machte nun, mit Bewilligung Holnara's, kleine Reisen in der Umgegend, und die neuen Gegenstände, die ihm bei diesen Wanderungen auffielen, boten ihm Stoff